



学校だより  
【8月31日号】

## 校長室より⑨ 2学期始業式での話



上記のポスターは3年前にクレヨンしんちゃんの地元 春日部の駅に貼られていたポスターです。楽しかった夏休みをこんな視点で振り返ってみることもいいですね。と子どもたちに話しました。さて、2学期から新たに1名のお友達を迎え、全校で822名となりました。2学期は、学校教育目標 やさしい子 たくましい子 すすんで学ぶ子の内、特にたくましい子についてがんばろうと話しました。“たくましい”どんなイメージを持たれますか？ 強い、へこたれない、負けない・・・等々でしょうか？私は、粘り強く続けてがんばれる人をたくましい人だと思います。そこで、2学期は

- ①感染予防・熱中症予防…今まで気をつけてきたことを自分自身だけでなくみんなを守るために粘り強く続けて頑張りよう！
- ②すきだ総社小学校…すすんであいさつ きちんと歩行 だまってそうじ 毎日のことを粘り強く続けて頑張りよう！
- ③自分のためあて…自分で立てためあてに向かって粘り強く続けてがんばろう！

と話しました。  
どんな時でも前向きに、粘り強く続けてがんばれるたくましい子どもたちに成長してほしいと思います。

## 校長室より⑩ そうじゃ出張美術館

総社市文化スポーツ部文化芸術課が総社市にゆかりのある作家による作品を広く子どもたちに鑑賞してもらい、文化芸術を身近に感じてもらうことを目的にそうじゃ出張美術館を本校に開館しました。展示場所は、児童昇降口から体育館に繋がる通路手前のスペースです。2か月ごとに作品を入れ替える予定です。学校にお越しの際は、保護者の皆様、地域の方々もぜひご覧になってください。

## 校長室より⑪ ONE TEAM

ご承知のとおりお盆明けから新型コロナウイルス感染症の陽性者が増加し、現在高止まりの状況です。また、9月前日とはいえまだまだ猛暑日は続きそうです。このように子どもたちや学校を取り巻く環境は厳しくなっています。こんな時だからこそもう一度緊張感をもって、引き締め直していきたいと思います。今まで気をつけて生活してきたこと 検温、手洗い、換気、水分補給等をもう一度徹底し、安全・安心な学校生活につなげていきたいと思ひます。

右上のフラッグに記してある“オールそうじゃ 全てを全員で全力で ONE FOR ALL(ひとりみんなのために) ALL FOR ONE(みんなはひとりのために) ONE TEAM” 一部の人のみで取り組んでも安全・安心には繋がりにません。ONE FOR ALL ひとりみんなのために 子どもたち・教職員・お家の人・地域の方みんな徹底できて初めて安全・安心が生まれます。そして、逆境に立たされた時には ALL FOR ONE みんなはひとりのために 誰一人としてつらい思いをする人がいないようみんなで一人ひとりを守っていく それが ONE TEAM オールそうじゃが一つのチームになるということだと思ひます。大変な学期になりそうですが、オールそうじゃが一つになる、結びつきが強くなるチャンスでもあります。オールそうじゃ みんなで一人ひとりを大切に一つになって、特別な学期を乗り切りたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。



